

# La destrucción de los templos de Astarté, etc.

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 16, 2015](#)

Para cualquiera que esté atento a los asuntos mundiales, todos hemos visto lo que los salvajes del ISIS han estado haciendo a todos los templos por los que pasan. Obviamente, ISIS es nuestra Diosa y esto esta fuera de toda duda que los judios detrás de esto han nombrado a esta organización para blasfemarla. Como todo el mundo sabe, los kikes nunca pierden una oportunidad para hacer que todo lo que rodea o dentro del Paganismo/Satanismo se vea mal en todos los sentidos. Ellos estan haciendo una " revolución religiosa de difusión del monoteísmo" y estos salvajes islámicos están haciendo lo que sus primos judíos en el xianismo han estado haciendo desde hace algunos siglos. Esto ha estado sucediendo en el Oriente bastante tiempo y todo el mundo sabe que los kikes han incitado guerra tras guerra en las regiones de Oriente Medio. La gente allí no puede encontrar paz y Razas enteras están siendo implacablemente atacadas por los judíos. Al fin y al cabo, según ellos, son «goy» (animales) para el matadero. Además, los judíos tienen «derecho» a su tierra por este libro de fábula que han puesto al mundo bajo, a saber, la «biblia». En resumen, esto ha provocado mucha presión en Oriente Medio durante unos 65 años. Los pueblos nunca podrán tener paz entre ellos.

La base de todo lo que son estos monos prelíticos, están todos en estos «libros» o alrededor de estos «libros». Todos estos fueron creados e influenciados por judíos durante cientos de años. Ha habido un contragolpe en la región islámica, pero la cosa es, el ISIS y otras organizaciones llamadas de esa naturaleza son judías financiadas y operadas, de pies a cabeza. Los kikes siempre quieren estar en el extremo del «defensor» y del «bueno». Lo mismo hicieron en el 11S para involucrar a EEUU en su operación de limpieza étnica en Oriente Medio, que está fuera de toda duda y todo el continente americano lo grita. Esto aquí no es diferente. «El terrorismo» que ellos cultivan, pagan y crean, ha sido su arma más potente

para conseguir que todo el mundo se compadezca de ellos y les ayude de cualquier manera posible, o para atarlos a su mierda.

Destruyen las religiones Paganas y todo el conocimiento de la gente, les impiden avanzar y los des-evolucionan por miles de años, inyectan sus libros judíos, luego se hacen las víctimas en base a los resultados de sus antigüedades , mientras obtienen enormes ganancias por hacer eso, así pueden avanzar aún más. Esa es la forma en que los judíos trabajan con estas cosas como la historia ha demostrado.

Los judíos han creado el «cristianismo» que destruyó Europa, el Mediterráneo, los EEUU, muchos otros, hicieron el comercio de esclavos que destruyó el continente africano, inventaron y cultivaron el Islam que destruyó el Este y también corrompieron las religiones de los budistas y otras religiones espirituales y culturas de los chinos, japoneses etc. El comunismo que ha convertido a China en un país despiadado también es invención suya y así sucesivamente. También han aniquilado completamente a otras Razas, directa o indirectamente. Ahora están montando la invasión de cientos de inmigrantes a Europa, mientras tienen a Europa cogida por las pelotas y en una política que simplemente deja entrar a todo el mundo. Con esto buscan destruir a todas estas Razas y además, están tratando de involucrar a Europa en su truco «terrorista» que están llevando a cabo, mientras también destruyen a Europa y a los europeos. Las cosas son bastante simples cuando ves a los judíos. Cuando no entiendes, o eliges no entender, no hay manera de que todo esto pueda ser «conectado» sobre una base de entendimiento. Todo parece una coincidencia. Lee el puto Talmud, los protocolos de los ancianos de Sion, entonces la «coincidencia» da lugar al «hecho». Las coincidencias son para aquellos que no son espiritualmente conscientes. Satanás nos abre los ojos y vemos por nosotros mismos. Los judíos han usado esta política de " Inmigración" e infiltración Racial desde los tiempos Antiguos, siendo Moisés el paradigma en la biblia, como otros, que supuestamente se infiltraron en Egipto y luego destruyeron a los Egipcios mientras robaban todo su conocimiento etc, con lo cual destruyeron su hueste y los mataron. Estos métodos de Guerra Racial, borrando el pasado, trabajando todo siempre

detrás de las escenas a menos que tengan el poder absoluto, estas son todas formas judías de acción.

También, los Nazis han declarado una y otra vez, que el problema que el Mundo Occidental enfrentaría, sería la inmigración masiva, la amenaza Islamica y demás. Estas eran nada menos que profecías. De acuerdo con Adolf Hitler, había algunas cosas que sucederían en el próximo siglo, tales como la destrucción de América desde adentro, debido a la Guerra Racial (los medios judíos están empujando la Guerra Racial y a los Negros contra los Blancos, mas que nunca etc), la invasión desde el Este (esto ya está sucediendo), la Unificación de Europa (esto ya ha sucedido por los kikes están trabajando horas extras para destruir y bastardizar a Europa sin fin, por sus lejanas manos judías), entre otras cosas. Tenéis que mantener los ojos abiertos y recordar que los valores que Satanás y los Dioses nos están dando no sólo conducen a una vida mejor, sino a mejorar nuestras comunidades y demás. Depende de ti luchar contra estos parásitos infieles que están haciendo este show de títeres para destruir a la Humanidad, para que puedan gobernar sobre un reino de mierda e idiotas.

Ahora volviendo al Templo de Astarté. No quiero hacer muchas menciones, aparte de que puedes dirigir energía a Satán y Lilith o a la misma Astarté. Hazle saber que siempre la recordaremos y que la Humanidad no olvidará. Puede que estos salvajes destruyan nuestros monumentos físicos, pero los Dioses están, estuvieron y estarán siempre vivos. La Señora Astarté protege a mucha gente de nuestros Grupos y a muchos otros Satanistas y es una Diosa muy Bella, Amable y Grande, para aquellos a los que protege y también para cualquiera que esté a su petición. Lo primero y más importante que puedes hacer para devolverle a Ella, es elevar la energía para enviar a los Poderes del Infierno y también trabajar para destruir a estas ratas de «dios» por medios espirituales, porque los Poderes del Infierno están involucrados todos juntos en este esfuerzo. Ellos no se han rendido ni se rendirán nunca, no importa cuántos cientos de años, los Dioses son eternos y el enemigo pagará la cuenta. También, puedes enviar energía directamente a Satán y Lilith en la petición de que esto sea dado a Astarté, o para aquellos que pueden hacer esto, a Astarté directamente, como un regalo.